

# Bestens vorbereitet

Feuerwehr-Grundlehrgang erfolgreich abgeschlossen



Bei einer realistischen Übung demonstrierten die Lehrgangsteilnehmer ihr Können.

m. VG BODENHEIM/NACKENHEIM - Über 70 Stunden an fünf Wochenenden nahmen zwölf Wehrleute im Alter zwischen 16 und 42 Jahren aus den Ortsgemeinden der VG Bodenheim in ehrenamtlicher Verantwortung gegenüber den Mitbürgern an einem Grundausbildungslehrgang in Nackenheim teil. VG-Wehrleiter Manfred Siebenhaar bereitete mit seinem Team die Nachwuchs-Blauröcke im Lösch- und Rettungseinsatz auf künftige Aufgaben vor. Den 16stündigen Erste-Hilfe-Kurs führte das DRK Nackenheim durch. Das gesteckte Lernziel erreichten alle mit Erfolg. Am Ende der Grundausbildung standen eine Feuerlöschübung und eine technische Hilfeleistung. Der VG-Wehrleiter und VG-Bürgermeister Gerhard Krämer gratulierten allen Teilnehmern zum erfolgreichen Abschluß. Um spezielle Funktionen innerhalb der Wehren ausüben zu können, sind jetzt weitere Schulungen nötig.



Nach Abnahme der notwendigen Prüfungen wurden die Wehren der Ortsgemeinden in der VG Bodenheim um insgesamt zwölf ausgebildete Blauröcke stärker.

Bilder: Torsten Zimmermann